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GASO.LINE 

Marder III Ausf.H 

CARACTERISTIQUE TECHNIQUE  
 

Le chasseur de char Marder III basé sur le Pz.Kpfw 38(t) fut fabriqué en deux modèles: le 
Marder III Ausf.H et le Marder III Ausf.M. 
Le Marder III ausf.H était basé sur le châssis du Panzerkampfwagen 38(t) Ausf.H et dési-
gné 7.5 cm PaK40/3 Ausf Pz.Kpfw 38(t) Ausf.H ou encore Panzerjäger 38(t) mit 7.5 cm 
PaK40/3 Ausf.H. 
Il est armé du canon antichar de 75 mm PaK 40/3 L/46. 
L'équipage du Marder III Ausf.H était de 4 hommes: le pilote dans le poste de pilotage à 
l'avant, le commandant, et deux canonniers dans le poste de combat au centre. Le moteur 
du Marder III était toujours installé dans un compartiment moteur arrière. Le compartiment 
de combat était ouvert au dessus et à l'arrière et accueillait le canon de 75 mm doté d'un 
vaste bouclier protégeant l'avant et les côtés. Le Marder III Ausf.H transportait 38 projec-
tiles de 75 mm seulement. 
Le 75 mm Pak 40/3 qui possédait un champ de tir latéral limité, pouvait pivoter de 30 de-
grés des deux côtés. L'armement était complété par une mitrailleuse de 7.92 mm MG 37(t) 
montée à l'avant de la caisse et d'une mitrailleuse de 7.92 mm MG 34/42 mise à feu de-
puis le compartiment de combat. Le blindage du Marder III Ausf.H variait entre 8 et 50 mm. 
BMM fabriqua 243 exemplaires du Marder III Ausf.H entre Novembre 1942 et Avril 1943, 
suivis de 175 Pz.Kpfw 38(t)s convertis en 1943. Le Marder III Ausf.H fut versé dans les 
Panzerjäger Abteilungen dès la fin de 1942. On en retrouvera également dans des unités 
des Waffen SS comme la LSSAH ou de la Luftwaffe comme la Division Herman Göring. 
Notons encore que 18 exemplaires furent exportés en Slovaquie en 1944. 
 

TECHNICAL CHARACTERISTIC  
 

The tank destroyer based Marder III based on Pz.Kpfw 38(t)  was manufactured in two 
models: Marder III Ausf.H and Marder III Ausf.M. Marder III ausf.H was based on the chas-
sis of Panzerkampfwagen 38(t) Ausf.H and indicated 7.5 cm PaK40/3 auf Pz.Kpfw 38(t) 
Ausf.H or Panzerjäger 38(t) 7.5 cm PaK40/3 Ausf.H. It was armed with the anti-tank gun of 
75 mm PaK 40/3 L/46. The crew of Marder III ausf.H was of 4 men: the pilot in the cockpit 
to front, the commander, and two gunners in the station of combat in the center. The en-
gine of Marder III was always installed in a back engine compartment. The compartment of 
combat was opened with the top and the back and accomodated the gun of 75 mm 
equipped with a vast shield protecting front and the sides. Marder III Ausf.H only transport-
ed 38 projectiles of 75 mm. The 75 mm Pak 40/3 which had a limited horizontal field of fire, 
could swivel of 30 degrees on the two sides. The armament was supplemented by a ma-
chine-gun of 7.92 mm MG 37(t) mounted in front of the hull and of a machine-gun of 7.92 
mm MG 34/42 firing since the compartment of combat. The shielding of Marder III Ausf.H 
varied between 8 and 50 mm. 
BMM manufactured 243 specimens of Marder III Ausf.H between November 1942 and 
Avril 1943, followed from 175 Pz.Kpfw 38(t)s converted in 1943. Marder III Ausf.H was 
versed in Panzerjäger Abteilungen as of the end of 1942. One will also find some in units 
of Waffen SS like the LSSAH or Luftwaffe like Division Herman Göring. Still let us note that 
18 specimens were exported in Slovakia in 1944. 

24 23 

4 6 3 5 

28 ou 29 

20 

19 

25 

18 

21 
19 

mm 



Nomenclature GAS48066 Marder III Ausf.H 

N° Désignation Quantité 

1 Caisse 1 

2 Intérieure caisse 1 

3 Toit blindage 1 

4 Bouclier 1 

5 Blindage gauche 1 

6 Blindage droit 1 

7 Tige Ø 0.5 x 45 mm  

8 Panier D & G 2 

9 Transmission  1 

10 L’affût canon 1 

11 Panier arrière 1 

12 Etrier canon 1 

13 Siège 2 

14 Embase canon 1 

15 Viseur 1 

16 Volant A 1 

17  Volant B 1 

18 Episcope 4 

19 Chaise de route arrière 1 

20 Blindage optique 1 

21 Siège 2 

22 Radio 1 

23 Support  chaise de route 1 

24 Chaise de route avant 1 

25 Raque munition X2 1 

26 Raque munition X4 1 

27 Support  crique 1 

28 Frein de bouche 1 

29 Frein de bouche bâché 1 

Si vous avez des pièces défectueuses ou 
 manquantes, n’hésitez pas à nous contacter. 

If you have fautly or missing parts,  
don't hesitate to contact us.   

30 Canon GAS50015G 1 

31 Photo découpe 1 
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